



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ACUSADOS EN TRAFICO DROGAS. Madrid, febrero 22. El gobernante panameño general Omar Torrijos, derecha, recibido en Madrid en octubre de 1977 por su hermano Moisés, Embajador en España. Ayer hubo audiencias secretas en el Senado de los E. U. sobre los alegatos de que Moisés Torrijos puede haber estado conectado con supuesto tráfico de drogas.

Hermano de Torrijos Rechaza Cargos Sobre Tráfico Drogas

MADRID, febrero 22. (AP) El Embajador de Panamá en España, Moisés Torrijos, rechazó hoy nuevamente las acusaciones norteamericanas de contrabando de narcóticos y dijo que un cargo contra él estaba destinado a hacer fracasar la ratificación del Tratado del Canal de Panamá por parte del Senado de Estados Unidos.

“La acusación es totalmente falsa y tiene carácter político y no jurídico”, dijo Torrijos a una Agencia Noticiosa Española.

El hermano del Jefe del Gobierno panameño, General Omar Torrijos, desmintió haber estado nunca oficialmente en los Estados Unidos.

Una instrucción de hace seis años, revelada ayer en Nueva York, acusa al Embajador de haber introducido 155 libras de heroína a Estados Unidos, a bordo

—Favor pase a la Pág. 70.

Miembros de la OLP Atacaron a Comando Egipcio en Chipre

WASHINGTON, Feb. 22. (AP) — Un escuadrón escogido de doce hombres de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), combatió el domingo junto a las tropas chipriotas contra los comandos egipcios, que intentaban liberar a rehenes en el Aeropuerto de Larnaca, según informa hoy el “Washington Post”.

Sin embargo, voceros del Gobierno chipriota y de la OLP desmintieron toda participación palestina en el enfrentamiento.

En un despacho desde Nicosia, el Diario atribuye a fuentes bien informadas y a testigos haber dicho que el grupo de la OLP vestía ropas civiles y portaba fusiles automáticos AK47 de fabricación soviética.

Agrega que no estaba por el momento claro el papel exacto de

—Favor pase a la Pág. 50.

Tercer Día de Disturbios de Estudiantes en Venezuela

CARACAS, febrero 22. (AP) Patrullas policíacas combatió hoy nuevamente contra violentos grupos de estudiantes, muchos de ellos encapuchados, durante el tercer día de disturbios en ésta y otras ciudades venezolanas, con un saldo de un centenar de heridos o lesionados, decenas de detenidos y pérdidas por más de un millón de dólares.

Desde tempranas horas de la mañana, grupos de jóvenes se enfrentaron por tercer día consecutivo con policías a quienes arrojaron piedras y objetos incendiarios.

En Barquisimelo, a 349 Kms. al oeste de Caracas, las manifestaciones estudiantiles de ayer derivaron en enfrentamientos con la policía, pedreas de edificios y

Homenajes para Rómulo Betancourt

CARACAS, Feb. 22. (AP) El ex-Presidente Rómulo Betancourt, arquitecto de la nueva democracia venezolana y destacado estadista de América, recibe hoy un homenaje internacional por sus 50 años de actividad política y luchas contra las dictaduras militares.

El ex-mandatario, hijo de un inmigrante de las Islas Canarias, también cumple hoy 70 años de edad y es aún uno de los políticos

—Favor pase a la Pág. 30.

Piden Enérgicas Medidas Proteccionistas en E. U.

MIAMI, Feb. 22 (AP) — La Central Sindical AFL-CIO pidió la adopción de enérgicas medidas de proteccionismo en el comercio exterior con el objeto de levantar firmes barreras contra las crecientes importaciones y poner fin a la pérdida de fuentes de trabajo en los Estados Unidos.

El Consejo Ejecutivo de la Central Sindical aprobó una larga lista de propuestas restrictivas al comercio exterior, incluso un

proyecto de “ley comercial justa para regular las importaciones”.

Se anticipa que la federación sindical presionaría por una ley que imponga cierto tipo de restricción numérica sobre las importaciones, pero no fueron incluidas especificaciones al respecto en el documento aprobado ayer por el Consejo.

La Federación no llegó a proponer una ley comercial amplia similar al controvertido Proyecto

Burke-Hartke, archivado en un comité de la Cámara de Representantes en 1974, tras originar un acalorado debate sobre libertad de comercio. Ese proyecto proponía la limitación de las im-

—Favor pase a la Pág. 25.

Capturan a Disidente por no Buscar Trabajo en Rusia

MOSCU, febrero 22 (AP) Piotr Vins, miembro del Grupo Ucrainiano pro-Derechos Humanos “Helsinki” e hijo de un dirigente religioso en prisión ha sido arrestado y acusado de negarse a buscar trabajo, lo cual podría acarrearle una condena a dos años en un campamento de trabajos forzados, dijo hoy el disidente Andrei Sajarov.

El padre de Vins, Georgi, es dirigente de la extraoficial secta bautista en la URSS y cumple una sentencia a cinco años de cárcel

por “incitar a la ciudadanía a participar en actos ilegales”.

El grupo “Helsinki” ha sido organizado en diversas repúblicas soviéticas para rendir informes sobre presuntas violaciones en este país a las estipulaciones sobre derechos humanos de los Acuerdos de Helsinki de 1975.

El joven Vins, de 22 años, cumplió hace poco una condena a 30 días de cárcel por resistir un arresto. Sajarov dijo que fue detenido por la policía en Kiev, el

—Favor pase a la Pág. 26.

Monja Drogadicta Pudo Haber Matado 30 Pacientes

WETTEREN, BELGICA, Feb. 22 (AP) — La monja católica drogadicta que administraba un asilo de ancianos, podría haber dado muerte a mucho más de tres pacientes, afirmó aquí el médico Jean-Paul Decorte.

Tanto Decorte como la enfermera Liwin Lison y las trabajadoras sociales Lucienne Raschaert y Armance Van Den Bogaert, afirmaron en rueda de prensa que “podrá haber matado hasta 30 personas”.

El caso de la hermana Gofrida,

de 44 años y monja de la Congregación Apostólica de San José, bautizada Cecilie Blombeek, se divulgó la semana pasada en esta ciudad cercana a Gante, donde ella administró muchos años un asilo de ancianos, hasta que fue destituida en agosto pasado y enviada a una clínica privada para ser desintoxicada.

La Hermana Gofrida fue arrestada hace una semana y al día siguiente, fue acusada de haber

—Favor pase a la Pág. 48.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

EN ESTRENO DE “DRACULA”. Nueva York, febrero 22. El actor Richard Burton, candidato al Oscar de la Academia, y su esposa Susan, con el actor Frank Langella, después de la función de “Dracula”, en Nueva York, anoche.